

Polsek Lemahabang Intensifkan Patroli Stasioner Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Bulan Ramadan

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 12, 2026 - 11:06



Cirebon – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat selama bulan suci Ramadan 1447 H serta menjelang pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026, jajaran Polsek Lemahabang Polresta Cirebon melaksanakan patroli stasioner pada malam hari di sejumlah titik rawan gangguan kamtibmas, Rabu malam (11/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut dilaksanakan atas arahan Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon Kompol Dr. Yuliana, S.AB., M.Si., yang memerintahkan personel untuk meningkatkan patroli sepanjang malam, khususnya pada jam-jam rawan hingga menjelang waktu sahur.

Patroli ini merupakan bagian dari pelaksanaan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka mengantisipasi potensi Gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat menjelang Operasi Ketupat Lodaya 2026.

Dalam pelaksanaannya, personel patroli tidak hanya melakukan pemantauan situasi wilayah, tetapi juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui selama kegiatan patroli berlangsung.

Kapolsek Lemahabang Kompol Dr. Yuliana, S.AB., M.Si., menjelaskan bahwa patroli menjelang sahur juga bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang kerap terjadi selama bulan Ramadan, seperti perang sarung, aksi kenakalan remaja, maupun gangguan keamanan lainnya.

Ia mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan masing-masing sehingga suasana ibadah di bulan suci Ramadan dapat berlangsung dengan aman dan khusyuk.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa jajaran kepolisian saat ini tengah meningkatkan kegiatan kepolisian melalui KRYD guna mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas menjelang pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026.

Dengan adanya peningkatan patroli tersebut, diharapkan masyarakat dapat menjalankan ibadah puasa dengan aman dan nyaman, serta situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Cirebon tetap terjaga dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif selama bulan Ramadan.